
QUINTA-FEIRA, 06 DE MAIO DE 2021 R$ 1,00EDIÇÃO: 3644DIRETOR:  Jucelino Costa dos Santos

 PÁGINA 02

Goioerê vai iniciar vacina para pessoas com
síndrome de down e que fazem hemodiálise

Começa nesta quinta-
feira em Goioerê, a vaci-
nação para pessoas porta-
doras de síndrome de
down e de doença renal
crônica, com necessidade
de hemodiálise. De acordo
com a Secretaria de Saúde,
os portadores de síndrome
de down que serão
vacinados são pessoas
maiores de 18 anos e de-
verão apresentar a
declaração de profissio-
nal de saúde que o acom-
panhar.

Prefeitura de Goioerê anuncia volta
às aulas na próxima segunda-feira

A Prefeitura de Goioerê
anunciou nesta terça-feira, que
a volta às aulas presenciais,
está marcada para a próxima
segunda-feira, dia 10. A
decisão foi anunciada durante
reunião  realizada pela
Secretaria de Educação. De
acordo com a secretária Aline
Batista, a retomada das aulas
será feita de forma que as
escolas obedeçam todos os
protocolos de segurança contra
a Covid-19, como o uso
obrigatório de máscaras, dis-
tanciamento, higienização das
mãos e limitação na capacida-
de das salas.

Copacol: falta de umidade no solo
interfere no desenvolvimento do milho

No campo se vive
momento do cultivo
do milho segunda sa-
fra e de preparo do
solo para a semeadura
da cultura do trigo. O
período de estiagem

que afeta as lavouras
de milho na região in-
terfere no bom desem-
penho da cultura e con-
sequentemente pode-
rá impactar na produ-
tividade.

Comércio com
horário especial
e prêmios para o

Dia das Mães
O comércio de Goioerê

vai funcionar em horário
especial neste sábado, dia 7,
véspera do Dia das Mães.
De acordo com a Associa-
ção Comercial – ACIG, as
lojas poderão funcionar das 8
até às 17 horas.

Farmácia Básica da Vila Guaíra
funciona em horário diferenciado

A Secretaria de Saúde de
Goioerê, segue alertando aos
usuários da Farmácia Bási-
ca da UBS da Vila Guaíra,
que a mesma está funcio-
nando em horário diferenci-
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ado. De acordo com as infor-
mações, as mudanças se de-
vem ao fato de que servidores
responsáveis pelo setor estão
de férias.
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Douglas Fabrício recebe
vereadora Luci Alvino“
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A Secretaria de Saúde de
Goioerê, segue alertando aos
usuários da Farmácia Básica
da UBS da Vila Guaíra, que a
mesma está funcionando em
horário diferenciado.

De acordo  com as
informações, as mudanças se
devem ao fato  de que
servidores responsáveis pelo
setor estão de férias.

Atualmente, a farmácia
está atendendo nos seguintes
horários: das 9 às 12 horas e
das 13:30 às 16 horas. “A gente
pede a compreensão de todos”,
diz a secretária Gabriela
Martins.

Farmácia Básica da Vila Guaíra
funciona em horário diferenciado

A mudança de horário é em virtude das férias dos trabalhadores

Goioerê vai iniciar vacina para pessoas com
síndrome de down e que fazem hemodiálise

Começa nesta quinta-feira
em Goioerê, a vacinação para
pessoas portadoras de síndrome
de down e de doença renal
crônica, com necessidade de
hemodiálise.

De acordo com a Secretaria
de Saúde, os portadores de
síndrome de down que serão
vacinados são pessoas maiores
de 18 anos e deverão apresentar
a declaração de profissional de
saúde que o acompanhar.

RENAIS CRÔNICOS:
Já os portadores de doença renal
crônica que precisam de
hemodiálise,  estes serão
imunizados no Instituto do Rim,
em Campo Mourão.

 A Secretaria de Saúde está
aguardando a Regional de Saúde
de Campo Mourão informar a
nova data da vacinação para
este grupo prioritário. A vacinação para estes dois grupos começa nesta quinta-feira

Douglas Fabrício recebe vereadora Luci Alvin
GOIOERÊ:

A vereadora de Goioerê,
Luci Alvino esteve no
gabinete d o deputado
estadual Douglas Fabrício,
na Assembleia Legislativa
do Paraná, esteve nesta
quarta-feira, 5, quando
reforçou reivindicações do
município. Eles trataram
so bre pro jetos e  a
vereadora reiterou o pedido
de um p rograma de
esterilização de cão e gatos.

 Luci Alvino também
agradeceu as realizações de
Douglas Fabrício  nos
últimos anos em Goioerê,
relacionando as instalações
de duas Arenas Multiusos

O deputado estadual Douglas Fabricio
e a vereadora Luci AlvinoEsportivas, bem como a

revitalização total do Ginásio
de Esporte 10 de Agosto,
dentre outros benefícios.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA
A Prefeitura Municipal de Rancho Alegre D’Oeste,

Estado do Paraná, torna público que RECEBEU do IAT
(Instituto Água e Terra) LICENÇA DE OPERAÇÃO Nº
28803 - VALIDADE 01/10/2020, para operação do ATERRO
SANITÁRIO, localizado no LOTE 62/1 DA GLEBA 13 no
Município de Rancho Alegre D’Oeste – PR

Indicado
 O deputado federal

paranaense Pedro Lupion
(DEM-PR) é um dos
indicados pelo Democratas
para integrar a Comissão que
vai discutir mudanças na
legislação eleitoral brasileira.
A proposta trata da vedação
de eleições próximas a
feriado, e deve ser o ponto de
partida para novas discussões
a respeito de regras e normas
para as eleições no Brasil.

Repasse
Os municípios

paranaenses receberam em
março mais de R$754 milhões
em repasses feitos pela
Secretaria da Fazenda,
segundo os dados do Sistema
Integrado de
A c o m p a n h a m e n t o
Financeiro. No acumulado do
ano, R$ 3,7 bilhões já foram
transferidos para as 399
administrações municipais do

Mais Vacinas
O diretor-geral da Secretaria de Saúde, Nestor Werner

Junior, reiterou às autoridades do Ministério da Saúde o
pedido já feito pelo governador Ratinho Júnior (PSD) e pelo
secretário estadual Beto Preto sobre a necessidade de
ampliar o envio de vacinas contra a Covid-19 para
trabalhadores da saúde. Segundo dados apresentados pelo
diretor geral, a defasagem é de 78.400 doses para este grupo.

Paraná.

37 anos
Itaipu Binacional completa

37 anos. A usina binacional
fornece mais de 14% de toda
a energia consumida
anualmente no Brasil, um país
continental, com 212 milhões
de habitantes; e quase 90% do
Paraguai.

Mobilização
O deputado federal Rubens

Bueno (Cidadania-PR)
apresentou projeto que prevê
a mobilização de profissionais
aposentados, estudantes da
área da saúde e alistados no
serviço militar para o controle
de epidemias e em situações
de calamidade pública. “Nosso
objetivo é ampliar o número de
profissionais disponíveis para
atuar na linha de frente no
combate a pandemias, como a
da Covid 19 que o Brasil
enfrenta hoje”, disse o deputado

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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A Prefeitura de
Goioerê anunciou nesta
terça-feira, que a volta às
aulas presenciais, está
marcada para a próxima
segunda-feira, dia 10. A
decisão foi anunciada
durante reunião realizada
pela Secretaria de
Educação.

De acordo com a
secretária Aline Batista, a
retomada das aulas será
feita de forma que as
escolas obedeçam todos
os protocolos de segurança
contra a Covid-19, como o
uso obrigatório de
máscaras, distanciamento,
higienização das mãos e
limitação na capacidade
das salas.

O protocolo prevê

Prefeitura de Goioerê anuncia volta
às aulas na próxima segunda-feira

Alunos da rede municipal de ensino estão sendo convocados para a próxima segunda-feira

ainda, a aferição de
temperatura na entrada da
escola e nas salas de aula,
bem como a implantação
de tapetes sanitizantes para
limpeza dos calçados.

Aline cita que seguindo
orientação do estado, a
volta às aulas presenciais
será de forma gradativa e
no sistema hibrido, com
aulas presenciais e
remotas, de acordo com o
número de alunos por sala.

“Esse retorno gradativo
vai nos possibilitar agir
dentro da realidade, com
cautela e prioridade pela
saúde, porque ainda
estamos em pandemia,
mas é necessário o retorno
do ensino”, destacou a
secretária.

Comércio com horário especial
e prêmios para o Dia das Mães

O comércio de Goioerê
vai funcionar em horário
especial neste sábado, dia 7,
véspera do Dia das Mães. De
acordo com a Associação
Comercial – ACIG, as lojas
poderão funcionar das 8 até
às 17 horas.

Considerada como a
segunda melhor data para
vendas no  comércio,
superada apenas pelo Natal,
o Dia das Mães vem gerando
grande expectativa nos lojistas
de Goioerê.

Com o horário especial no
sábado, os consumidores
poderão visitar o comércio
em busca de presentes e fazer
suas compras com mais
tranquilidade.

Alexandre Cândido,
presidente da ACIG, cita que

Neste sábado, lojas podem funcionar até às 17 horas

a expectativa é de muito
movimento, boas vendas e a
atração de muitos

consumidores de cidades
vizinhas.

Dentro da promoção do

Dia das Mães, muitas lojas
estão oferecendo prêmios e
preços especiais.

Copacol: falta de umidade no solo interfere
no bom desenvolvimento da cultura do milho

No  cam po s e vive
momento do cultivo do
milho segunda safra e de
preparo do solo para a
semeadura da cultura do
trigo.

O período de estiagem
que afeta as lavouras de
milho na região interfere no
bom desempenho da cultura
e consequentemente poderá
impactar na produtividade.

Se por um  lado as
condições das lavouras
estão sendo afetadas pelo
déficit hídrico, por outo, o
bom momento que vive o
mercado do grão, anima os
produtores.

Durante entrevista ao
programa de rádio da
Co operativa, Estação
Copacol, desta segunda-
feira 03, o engenheiro
agrônomo, Vanei Tonini, fez
recomen daçõ es aos
produtores quanto aos
cuidados que os mesmos
devem ter com possíveis
ataques de pragas.

“Nas áreas em que as
lavouras se encontram na
fas e reprod utiva,
começando a empendoar,
observamos a campo nos
último s dias a lgum as

Situação está complicada para agricultores

pragas, principalmente
lagart as e  pu lgões.
Orientamos que os
produtores façam o controle
desses insetos. A nossa
preocup ação  nes te
momento é com essas duas
pragas, e é claro com a falta
de chuva”, explica Vanei.

TRIGO
Já com relação à cultura

do trigo que deve ser
semeada na região da
Cooperativa, Vanei enfatiza
que é importante que o
produtor faça a implantação
da mesma em condições
ideais de solo.

Segundo  ele  é

importante também que o
plantio seja feito em uma
área limpa, sem a presença

de plantas daninhas, até
porque observa-se que a
maior parte das áreas
destinadas ao trigo já estão
prontas, preparadas para
receber a semente.

Out ro fator  muito
importante segundo ele, é
que a semeadura seja feita
com boa umidade inicial do
solo, mas enquanto isso não
acontece, ele recomenda
que se faça a regulagem ideal
da  sem ead ora , co mo
profundidade, regulagem de
fertilizantes e de população
de  aco rdo com as
cultivares.

“Uma boa umidade
inicial do solo é o que
garan te u m b om
estabelecimento da cultura
e um bom estande de plantas
inicial”, orienta Vanei.

GAZETA REGIONAL - 06/05/2021

GAZETA REGIONAL - 06/05/2021



P04 QUINTA-FEIRA, 06 DE MAIO DE 2021



P05QUINTA-FEIRA, 06 DE MAIO DE 2021



CONTRA- CAPAQUINTA-FEIRA, 06 DE MAIO DE 2021

Governador apresenta ao presidente do Superior
Tribunal Militar projeto da ESA em Ponta Grossa
O governador  Carlos

Mas sa Ra tinh o Jun ior
apresentou nesta quarta-feira
(5) ao presidente do Superior
Tribunal Militar  (STM),
general do Exército  Luis
Carlos Gomes Mattos, o
projeto de Ponta Grossa para
receber  a Escola  de
Sargentos das Armas (ESA)
do Exército Brasileiro. O
mun icíp io  de  350 mil
hab itan tes no s Cam pos
Gerais concorre com Santa
Maria (Rio Grande do Sul) e
Recife (Pernambuco) – as
três finalistas entre 18 locais
estudados.

Criada em 1945, a Escola

Sargento Max Wolf Filho
está instalada em Três
Corações (Minas Gerais)
des de 1949.  É  um
estabelecimento de ensino
superior do Exército voltado
à formação de sargentos de
Inf antar ia,  Cavalar ia,
Artilharia, Engenharia e
Com unicação .  Co m a
possibilidade de ampliar a
formação, o Exército iniciou
os estudos para a sua
transfer ência .  O
empr eendim ento  d eve
receber investimentos de
R$ 1,2 bilhão e reunir um
con tingente que p ode
chegar a 10 mil pessoas.

“O Paraná e stá
preparado para receber a
ESA. Es tamo s mu ito
empenhados em trazer esses
investimentos e a formação
do Exército para o Estado”,
disse o governador Ratinho
Jun ior .  “Ponta Gro ssa
separou uma área nobre de
quase 50  qui lômet ros
quadrados para a construção
da unidade e é uma cidade
com  bom  por te,
infraestrutura adequada e
que tem atraído  muitos
inv estid ores.  Estamos
otimistas com essa disputa”.

A agenda também reuniu
o vice-governador  Darci
Piana, o comandante da 5ª
Divisão de Exército, Carlos
José Russo  Assumpção
Penteado, e o secretár io
estadual  de S egurança
Pública, Romulo Marinho

Soares. O encontro faz parte
de um c iclo  de
apresentações para generais
e integrantes do primeiro
escalão  das  For ças
Armadas. A ideia é que o
governador  apresente o
projeto da cidade para o
comandante -geral  do
Exército Brasileiro, general
Paulo Sérgio Nogueira de
Oliveira,  nos próximos
meses. A decisão final será
publicizada em agosto.

“P ar a o  Es tado  e  o
município, além da geração
de emprego e renda que
uma estrutura como essa
representa, contar com uma
escola das Forças Armadas
desse porte traz uma ótima
visib ilidade”, destacou o
secretário Marinho. “Ponta
Grossa tem proximidade
com Curitiba e São Paulo,
tem in fr ae st ru tu ra

rodoviária, ferroviár ia e
aérea, e já tem uma relação
próxima com o Exército. É
um legado que estamos
tentando deixar  para o
Paraná”.

TERRENO – Em Santa
Maria e Recife, a previsão é
que ESA ocupe áreas já
pertencentes ao Exército. Em
Ponta Grossa, está sendo
destinado um terreno de 4,5
mil hectares no distrito de
Itaiacoca, onde hoje está
instalada a Fazenda Modelo
da Empresa Brasileira de
Pesquisa Agropecuár ia
(Embrapa) .  Em
contrapartida, o Exército
destinaria à Embrapa uma
área no município vizinho de
Palmeira.

Além disso, um segundo
espaço, de 18 quilômetros
quad rados,  em Campo

Lar go,  n a Região
Metropolitana de Curitiba,
complementa a candidatura
– o local será disponibilizado
para a realização do que o
Exé rcito  chama  de
instruções especiais (prática
de atividades de campo).

Em abril uma comitiva do
Exército esteve em Ponta
Grossa para conhecer o local
de possível instalação da
unidade. Representantes da
prefeitura e do Governo do
Estado apresentaram os
potenciais e a estrutura do
mun icíp io .  As For ças
Armadas contam com outras
estruturas no município: o
13º Batalhão de Infantaria
Blindada  (13º  BIB) ,  o
Esquadrão de Comando da
5ª Brigada de Cavalaria
Blindada e o Comando da 5ª
Brigada de Cavala r ia
Blindada.a

O município dos Campos Gerais concorre com Santa Maria (Rio Grande do Sul) e Recife (Pernambuco) – as três finalistas entre 18
 locais estudados. O empreendimento deve receber investimentos de R$ 1,2 bilhão e reunir um contingente que pode chegar a 10 mil pessoas


